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MINUTA DE REUNIÓN DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO DE EDUCACIÓN. 
 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecisiete horas con treinta minutos del día nueve de mayo 
del año dos mil trece, en la Sala de Juntas del Instituto Municipal de Planeación, ubicada en el 8 oriente 
1014, interior del Paseo San Francisco, Barrio el Alto, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en 
los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código 
Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo 
ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 
 

CONSEJEROS 
 

Mtro. Álvaro Barrientos Santos. Presidente del Consejo Ciudadano de Educación. 
Lic. Adela Ma. Benítez y De Allende. Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de 

Educación. 
Mtra. Ma. de Lourdes Teresita Martínez y Aurioles.  Consejera.  
Mtra. Victoria Eugenia Fischer García. Consejera. 
Mtra. Leticia Sánchez Sosa. Consejera. 
Lic. Ma. Elba V. Necoechea Amezcua. Consejera Suplente (Reciente ingreso)  

 
AUTORIDADES E INVITADOS 

 
Alfonso E. Lardizábal Díaz. Coordinador Especializado de la Dirección de 

Planeación IMPLAN. 
Alejandro Ávila Fraginals. Analista Consultivo “A” de la Secretaría Ejecutiva 

del Consejo de Participación Ciudadana. 
 
Con el fin de celebrar la reunión de trabajo correspondiente al mes de mayo de 2013 bajo el siguiente: 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 
3. Avances de las Comisiones de trabajo del Consejo Ciudadano de Educación: 

a) Docentes. 
• Seguimiento a la Convocatoria al Premio al Mérito Magisterial. 
• Informe de la reunión de la Comisión de Educación del H. Ayuntamiento. 

b) Valores y familia. Proyecto de valores. 
c) Escuela como transformadora. 

4. Asuntos Generales. 
• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 
• Orden del día de la próxima sesión. 
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LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
 

Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Dio la bienvenida a los Consejeros Ciudadano de Educación. Verificó la 
lista de asistencia. No hubo quórum.  
 

LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
 
Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Leyó el orden del día. Aprobó el acta de la sesión anterior. Y desahogó 
el punto tres. 
 

AVANCES DE LAS COMISIONES DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO DE EDUCACIÓN 
Docentes. 
Seguimiento a la Convocatoria al Premio al Mérito Magisterial. 

 
Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Comentó que la Regidora de Educación pidió participar en la reunión de 
la comisión para el premio magisterial que ella está organizando. Indicó que deben tomar una decisión: 
participar con ellos, trabajar de manera separada, o ambas. 
 
Mtra. Victoria Eugenia Fischer García.- Mencionó que en la reunión determinaron las bases de la 
convocatoria y reglamentos. Comentó que no estaban organizados. 
 
Mtra. Leticia Sánchez Sosa.- Señaló que estaría de acuerdo en trabajar conjuntamente en la 
determinación del proyecto, en cómo se va a elegir el proyecto y en la evaluación de los docentes para no 
politizar el tema. En cuanto al protocolo, se encargaría el otro comité.  
 
Mtra. Victoria Eugenia Fischer García.-  Consideró que el proyecto puede continuar y reafirmar y mejorar 
algunas aspectos. 
 
Alejandro Ávila Fraginals.- Después de que la Lic. Adela Ma. Benítez y De Allende comentó que había 
escuchado que posiblemente ya había sido publicada la convocatoria, verificó el dato y dio a conocer que 
efectivamente el Ayuntamiento ya había publicado la convocatoria del Premio al Mérito Magisterial. 
Respondió a la pregunta del Mtro. Álvaro Barrientos Santos que el Consejo tendría que pensar en la 
conveniencia de trabajar en un premio paralelo al que ha organizado el Ayuntamiento.  
 
Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Coincidió e indicó que no necesariamente tiene que ser con el apoyo del 
H. Ayuntamiento, sino que pueden trabajar conjuntamente con COPARMEX y/o con las universidades. 
 
Mtra. Ma. de Lourdes Teresita Martínez y Aurioles.- Propuso participar con COPARMEX y poner un título 
distinto, asociado con el Desarrollo Humano. 
 
Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Cuestionó si hay algún problema en que la se trabaje tripartitamente; 
Consejo Ciudadano, COPARMEX y Universidades.  
 



 
 
 

 Coordinación General 
Secretaría Ejecutiva del Consejo de Participación Ciudadana 

  
Puebla, Pue., a 09 de mayo de 2013 

 

 
Página 3 de 3                                                                                               Acta  No.  IMPLAN -SECPC.-086-2013

  REF.1022/IMPLAN/1012 

Alejandro Ávila Fraginals.- Indicó que el Consejo Ciudadano de Educación tiene autonomía para hacer 
propuestas, también consideró que puede trabajarse en una propuesta distinta a la que realizó la Comisión 
de Educación con el Ayuntamiento.  
 
Lic. Adela Ma. Benítez y De Allende.- Comentó que hay que evitar que la convocatoria lleve el mismo 
nombre de Premio Magisterial y buscar un nuevo tema. 
 
Mtra. Victoria Eugenia Fischer García.- Propuso el nombre de “Reconocimiento a la Enseñanza 
Humanista”.  
 
Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Invitó para que en la próxima sesión se tengan más propuestas para el 
nombre del premio. Propuso que el mes de septiembre fuera para la difusión, y la entrega en octubre-
noviembre.  
 
Mtra. Victoria Eugenia Fischer García.- Consideró que si es en noviembre, podrían hacer un congreso 
involucrando a los padres de familia.  
 
 Mtra. Ma. de Lourdes Teresita Martínez y Aurioles.- Opinó que podrían hacer un proyecto educativo en 
tres aspectos: lo no formal, los padres de familia y el premio.  
 
Mtra. Leticia Sánchez Sosa.- Propuso trabajar en la convocatoria, en octubre presentar el programa y en 
diciembre realizar un convivio en el que participen los padres de familia. Dijo que es necesario contar con el 
apoyo suficiente de los consejeros en los proyectos.  
 
Mtra. Victoria Eugenia Fischer García.-  Preguntó cuántos consejeros son. 
 
Alejandro Ávila Fraginals.- Señaló que actualmente son 13 consejeros.  
 
Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Exhortó a que cada uno de los consejeros, traiga un invitado de otras 
universidades para que el Consejo crezca.  
 

ACUERDOS 
 

1. Presentar la propuesta de convocatoria en la próxima sesión. 
2. Invitar a Marcelo Platas. 
3. Invitar a más consejeros.  
4. Presentación de avances más concretos de las otras dos Comisiones del Consejo. 

 
Mtro. Álvaro Barrientos Santos.- Agradeció a todos y dio por concluida la sesión.  


